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「ともに ひらめき きらめく！」 
個性とリーダーシップを発揮し、 

共に成長し、楽しもう！ 
会長 塩月啓司 幹事 牧田 隆 

 

 

今後の予定 

No.2030  2020.7.14 

2020～21 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 

日本のロータリー100 周年 
「新しいロータリーは 

機会の扉を開く」 
ガバナー  古 賀 英 次 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長  ホルガ―・クナーク 

【あじさい  

写真協力：写楽の会 天野繁君】 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 9 日（火)  

会長幹事就任挨拶・理事会 
 

 11 日（火・祝)  
休会（定款第８条第１節 C） 

 16 日（火) 

 7 月14 日（火)  

 11 日（火)  

 28 日（火)  

ガバナー公式訪問・理事会 
 

8 月 4 日（火)  

卓話（クラブ奉仕）・クラブ協議会 
 

 21 日（火)  CA （運営方針発表・会計） 

 

ガバナー公式訪問・クラブ協議会のご案内 

【クラブ協議会】７月２８日（火）１３：４０～ 

※理事・役員・各委員長はクラブ協議会に出席する責務が 

あります。入会３年未満の方もご出席お願いします。 

【ガバナー公式訪問】８月４日(火)１２：３０～ 
 

臨時理事会議事録報告 

１．加納義之君退会届の件    ６月末付退会 承認 

２．事務局員規程の実施の件          承認 

長期計画委員会にて検討 
 

定例理事会開催のお知らせ 本日例会終了後行います。 

 

例会変更のお知らせ 福岡西ＲＣ ７月２０日（月） 

          小郡ＲＣ ７月２０日（月） 

 

例会休会のお知らせ 福岡平成ＲＣ ７月２０日（月） 

 

上期会費納入のお願い ７月３１日までにお願いします。 

会 務 報 告    
 

 クラブ奉仕委員会   
              

本日の例会 クラブ協議会 

会長幹事就任挨拶 

塩月啓司会長・牧田隆幹事 

常任委員長による周知会 
 

次週の例会 クラブ協議会   

運営方針発表・会計 
 

 青少年奉仕委員会  
               

インターアクト例会のご案内  

７月は休会です。 
 

 親睦委員会  
               

７月のお誕生日  

牧田隆君 福田隆一君 井上孫紹君 

委 員 会 報 告 

 
 
 

                               



前回６/２３の例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 クラブ奉仕委員会 

 
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 

   

☆コロナウィルスとともに・・。 

工夫しながらの生活に。 

  会 長 挨 拶 

 

 

 
 

   

☆２０１９～２０年度各委員会年報原稿提出のお願い 

 
会報広報委員会 

   

☆７月７日（火）例会プログラムについて 

 
次年度クラブ奉仕委員会 

 
 

前田健吾君 Ｒ財団１０００ドル寄付 

塩月啓司君 Ｒ財団１０００ドル寄付 

 
ポールソサエティー表彰 

 

 

 
 

 

 

 
 

上田 宰君  皆様クラブ活動への御協力ありがとうございました。新型コロナさん、人間 

とのソーシャルディスタンスをお願いします。 

田中洋一君  上田会長・前田幹事様、昨年の改元・消費増税に加え今年はコロナ渦と大変 

       な時期のお努めお疲れ様でした。原口さん・間野さん・吉田さん、委員長の 

       務めを全うせず申し訳ありませんでした。中西さん、ゴルフ同好会任せきり 

ですみませんでした。山田さん、いつも美味しくいただきました。ご馳走様 

でした。池部さん、いつも支えて頂きましたね。感謝の気持ちで一杯です。 

皆様、７年間大変お世話になりました。やむなく今月で出退会致しますが頭 

をよぎるのはいい思い出ばかりです。貴重な経験をさせて頂き、大きな財産 

を得ることができました。皆様の今後のご健勝と太宰府ロータリークラブの 

益々のご発展、そして塩月次年度会長・牧田次年度幹事様の獅子奮迅のご活 

躍を心より祈念しております。ありがとうございました。 

前田健吾君  一年間ありがとうございました。 

中西英貴君  今期もお世話になりました。来期はコロナお手やわらかに！ 

 

 

 

 

委 員 会 報 告   

   

☆次年度理事会開催のお知らせ 

 
次 年 度 幹 事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

  
 

☆例会変更・休会のお知らせ 

☆２０２１年台北国際大会のご案内 

 

  会 務 報 告 
６月２３日 合計   ４０,０００円 (^_^) 

同 日 現 在 合 計  ７７３,３８６円 (>_<) 
    

                              

あ

あ

あ

あ

あ          

 一年間お疲れ様でした！ 
 

    
        

     上田宰 会長       前田健吾 幹事       記念品贈呈 

 
会長幹事退任挨拶 

塩月啓司君  上田会長、前田幹事様一年間おつかれ様でした。来期一年間ご指導程よろしく

お願い申し上げます。 

満永淳子君  先日は卓話のご清聴ありがとうございました。もうしわけありません、今日は

店の改装で欠席致します。 

成川禎道君  本年度最後の例会。上田会長、前田幹事ほか役員の皆様、この一年間本当にお 

       疲れ様でした。 

馬場宣行君  上田会長、前田幹事、終盤はコロナの影響の中、会の舵取りも大変だったと思 

います。一年間お疲れ様でした。 

川添廣志君  本日ロータリー財団奨学生内田佳奈子さんの申請はすべて終わりました。あと 

は結果待ちです。上田会長、前田幹事お疲れさまでした。 

新田光之助君 コロナウィルスはニコチンに弱いそうです！！ 

今村次美君  上田会長、前田幹事おつかれさまでした。コロナの影響で陸の上では恋が出来 

ないので水の上で鯉ではなく鯛をしています。 

鹿島脩一君  天拝山毎日８年間登山に成功しました。往路→天拝公園 1.6K→山頂 1.6K→天拝

湖入口、復路→天拝湖入口 1.6K→山頂 1.6K→天拝公園。全行程 6.4km です。 

天野 繁君  上田会長役員の皆さん一年間御苦労様でした。又いろいろご迷惑をおかけして 

       申し訳ありませんでした。 

牧田 隆君  会長、幹事、委員長の皆様、一年間のお役目お疲れ様でした。私は次年度は幹 

事です。何卒よろしくお願いします。 

鬼木信乃夫君 上田会長、前田幹事一年間ご苦労様でした。慰労会がコロナのため開催されず 

       残念です。 

石井清輝君  上田会長、前田幹事はじめ旧役員の皆様お疲れ様でした。塩月会長、牧田幹事 

       はじめ新役員の皆様よろしくお願いいたします。 

山田 眞君  塩月さんお世話になりました。 

有村康博君 時札正文君 武宮兼敏君 田代雅人君 安東俊夫君 用松信彦君  

会長、幹事一年間お疲れ様でした。 

津田穎彦君 浦田秀徳君  会長幹事一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

原口昌夫君  会長、幹事、役員の皆様一年間お疲れ様でした。 

西川 勲君 間野正衛君  早退します。申し訳ありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会長就任のごあいさつ 

   

 

 

 

 

 

 

1997 年(昭和 52 年)に創立した「太宰府ロータリークラブ」の第 44 代目 

の会長に就任致します、塩月です。この歴史あるクラブでの会長職は、誠に 

恐縮ではありますが、誠心誠意、尽力して参ります。 

 新型コロナウイルスが未だ世界中で猛威を振るう中、ロータリーの活動も 

自粛を余儀なくされ、先の見えない状況が続いております。しかし同時に今 

こそ、ロータリーが出来ることを模索するべきだと、私は考えます。 

 日本のロータリーにとって、今年度は、100 周年を迎える記念すべき年です。 

ＲＩ第 2700 地区の古賀ガバナーは、地区のクラブが自粛休会される中、様々な方法で準備をされま

した。会長エレクト研修セミナーや地区研修協議会も中止となりましたが、代替の研修を開催しDVD

や ZOOM による遠隔の研修も準備されています。この発信力あるリーダーシップには敬意を表する

ところであります。 

更に、古賀ガバナーは、『日本のロータリー100 周年「新しいロータリーは機械の扉を開く」』を第

2700 地区のテーマに掲げ、61 クラブ 3,200 名のロータリアンを牽引すべく活動をスタートされまし

た。特に、My Rotary の活用、CLP の導入、RLI（リーダーシップ研修）の推進、寄付の増強に力を

注ぎながら準備段階から勢力的に、地区の会長幹事エレクトに教育を実施されてきました。 

 これを受け、当クラブにおいても、準備段階で My Rotary の 100％加入準備や CLP の導入を実施

しており、CLP の為の定款細則や組織の改正は既に完了しております。これを今後、実際に効果的

に機能できるよう、また他のガバナー方針に基づいた目標を達成すべく、ご協力も重ねてお願い申し

上げます。 

 

当クラブの 2020₋21 年度の会長方針は、 

「ともに ひらめき きらめく！」〝to be inspired from club, to be grow with friends.“ としました。 

ロータリーの活動を通じて友情の輪を広げ、インスピレーションを受け、共に成長しよう！という

意味を込めています。 

私はロータリーの活動は「楽しいもの」でなければならないと思っています。例会に参加するこ

とが苦痛であってはなりません。その為には全会員にクラブの役割があって互いに刺激しあいなが

らクラブの活動をすることが大切です。みなさんが個性とリーダーシップを発揮し、役割を実践で

きれば、信頼関係が生まれ、友情の輪が広がっていくと考えています。 

その結果、何かが閃き、煌めくことができれば、自らの職業に繋がり、「最高のクラブ」になるの

ではないでしょうか。 

 私は誠に微力ではございますが、寛容の精神でご容赦いただき、一年間、みなさんが楽しむことを

第一に努力して参りますので、ご指導くださいますようお願い申し上げます。 

 

太宰府ロータリークラブ 

2020₋21 年度 会長 塩月啓司 

 

 

 
 
 

                               


